

Homenaje y despedida a Salvador Selfa Moreno.

Creo que gran parte de nosotros conocíamos a Salva o al menos habíamos oido hablar de él.

Él siempre tenía una palabra chisposa y amable que hacía fácil su amistad.

Comenzó en el mundo de la radiología haciendo la residencia en el Hospital La Fe de Valencia, entre los años 1989 y 1993.

Cuando terminó la residencia vino a trabajar al Hospital Lluís Alcanyís de Xàtiva donde desarrolló toda su vida laboral.

Su trayectoria profesional ha estado fuertemente unida a l desarrollo de la técnica de Doppler, técnica que dominaba y era un maestro innegable. Numerosos jóvenes residentes de diferentes puntos de España, sobre todo de la Comunidad Valenciana, han realizado su rotación con nosotros por esta sección. Su dedicación a la docencia en estos rotatorios, compartiendo con los residentes conocimientos y experiencia, ha hecho que, durante casi veinte años, se estableciese este rotatorio externo como parte de la formación de varios hospitales de la comunidad.

En el plano personal era un compañero querido y muy especial. Con su simpatía natural y su sentido del humor en más de una ocasión nos ha sacado una buena sonrisa. Seguro que todos tenemos cosas de recordar y anécdotas que contar sobre él.

La gente que le conocíamos y hemos trabajado con él seguro que no lo vamos a olvidar.